
　130万人の県都・さいたま市に、日本共産党の県議がい
ません。「オール与党」の自民党型県政と対決し、さいたま
市民の願いにこたえてがんばる議席が、県議会にどうして
も必要です。

　
日
本
共
産
党
の
か
け
が
え
の
な
い
議
席
。
戸

島
さ
ん
、青
柳
さ
ん
の
活
躍
に
期
待
し
ま
す
。

元
県
議
　
角
　
靖
子

　見沼区の共産党市議は現在1人。2人になれば発言力
も2倍になり、見沼区の願いにこたえる力がもっと大きく
なります。見沼区でのばして、全市で11人の市議団実現で、
市政の流れを変えましょう。

定数2を勝ち抜いて
県都に共産党の県議を

夏　は
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見沼区の全駅に
エレベーターを設置

党派をこえて日本共産党に期待します

●認可保育所増設・学童保育への委託金を拡充
●乗り合いタクシーの実施

見沼区2議席実現で
史上最高11人の市議団を
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▶大和田地区に小学校の
早期建設をめざします。

▶東大宮・七里・大和田
駅前広場の整備を。

▶コミバス・乗り合いタクシーの
　路線の拡充を。

青
柳
し
ん
じ

戸
島
よ
し
子

と
ば
め
ぐ
み

市議16年

戸島よし子
元 市 議

青柳しんじ

どの党、どの人があなたの思いにこたえるか

消
費
税
10
％
ス
ト
ッ
プ

●
空
前
の
大
も
う
け
を
し
て
い
る

　
富
裕
層
と
大
企
業
に
応
分
の
負
担
を
。

憲
法
9
条
改
悪
ノ
ー

●
安
倍
改
憲
許
し
ま
せ
ん
。
憲
法
を
生
か
し
た
平
和
外
交
こ
そ
。

原
発
再
稼
働
中
止

●
ど
の
世
論
調
査
で
も
「
原
発
ゼ
ロ
」
が
多
数
の
声
。

　「
再
生
エ
ネ
ル
ギ
ー
へ
の
転
換
」を
。

さいたま市・見沼区から
安倍政治にさよならを

この力を

もっと大
きく

●1951年生まれ●福島大学教育学部卒●
大谷学童保育の会会長、大谷学童保育指
導員16年●さいたま市議会議員4期16年

●1947年年生まれ●埼玉大学経済学部卒
●東京都庁、医療生協さいたま勤務●旧大
宮市議、さいたま市議１４年

“パワフルトリオ”で
見沼区の共産党
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新さいたま 2019年3月　日本共産党さいたま地区委員会の見解を紹介します。
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比例代表

梅村さえこ
埼玉選挙区

伊藤　岳

4月7日

日本共産党が
のびれば、市民
と野党の共闘
がすすみます

みなさんと
実現しました

活動地域●東大宮・堀崎・島・
　　　　　春岡地区・蓮沼・東門前・風渡野

あなたのお力を
お貸しください

日本共産党の前進、野党共闘の勝利で
自民・公明を少数派に追い込みます。

見
沼
区
の
も
う
一
人
はとばめぐみ

県政・市政で連
携して

くらしとまちを守
ります

学童保育
さらに充実を
東大宮在住・新日本婦人の会

羽澤　政子さん
　学童保育指導員の処遇改善や施
設補助の増額などに取り組まれ、充
実させてきた戸島さん。今度は県政
で活躍を。

東大宮駅の
改善へ活躍を
東大宮駅利用者の会会長

水谷　辰也さん
　「会」はエスカレーター、エレベーター
の設置、原市踏切の拡幅などに、住民運
動としてとりくんできました。協力・援助
してくれたのが、戸島よし子・青柳しんじ
両氏です。引き続くご活躍を。

私も子どもも
お世話に
大谷在住・大谷小学童保育の会

坂本由佳里さん
　大谷学童に通っていた頃から戸島さんにお
世話になっており、親になって今も力をお借りし
ています。戸島さんがいなければ大谷学童も
私も成り立ちません。応援し続けます。

弱者に冷たい
政治を変えて
春岡3丁目在住

須田真明さん（30歳）
　青柳さん・戸島さんは、市議時代に生活
相談に親身に答えるなど、常に市民に寄り
添い奮闘されてきました。弱者に冷たい政
治を変えてくれると強く期待しています！

市議会での態度（請願・条例）
〇…賛成　×…反対

共産党 自民党 公明党 立憲民主党

消 費 税 増 税 中 止 を 求 め る（2019年2月 ） 〇 × × ×

水 道 料 金 の 引 き 下 げ（2018年12月） 〇 × × ×

市 長 ボ ー ナ ス の 引 き 上 げ（2018年12月） × 〇 〇 〇

介 護 保 険 料 の 値 上 げ （2018年2月 ） × 〇 〇 〇

障 害 者 医 療 費 支 給 の 削 減 （2018年9月 ） × 〇 〇 〇


